8 Pieces
270 m?
- Réf. 82777528
2 226 000 €

Toulon
Maison a vendre (83000)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-toulon-3429756.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-toulon-3429756.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-toulon-3429756.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-toulon-3429756.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-toulon-3429756.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-toulon-3429756.html

résidences
immobilier

Située au sommet du Mont Faron, cette superbe propriété offre une
vue imprenable sur la mer. Anciennement un prieuré datant de 1630,
elle a été rénovée dans les années 90 pour devenir une vila
exceptionnelle. Implantée sur plus d'un hectare, en bordure d'une zone
boisée ou se mélent restanques anciennes, pins et oliviers, cette
maison familiale offre un cadre de vie remarquable.Les pieces de la villa
sont baignées de lumiere grace a de grandes baies vitrées qui
s'ouvrent sur une terrasse panoramique et une piscine a débordement.

Le vaste séjour et la cuisine attenante, prolongés par la ...

Situated at the top of Mont Faron, this superb property offers breathtaking sea
views. Originally a priory dating from 1630, it was renovated in the 1990s to
become an exceptional villa. Set in more than a hectare of land, on the edge of a
wooded area combining ancient terraces, pine and olive trees, this family home
offers a remarkable living environment.The rooms in the villa are bathed in light
thanks to large bay windows that open onto a panoramic terrace and an overflowing

swimming pool. The vast living room and adjoining kitchen, extended by the
terrace, create a spacious and harmonious ...
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